
IMPORTANT: Please read this manual carefully  
before beginning assembly of this product.  
Keep this manual for future reference. 

NEED HELP? GIVE US A CALL!  
WE’RE HERE FOR YOU. 
TOLL-FREE:  
1-877-483-6759

Product No. 143-0030-8

Cool Mist Ultrasonic Humidifier
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Important Safety Instructions

18. Do not directly flush the humidifier with water.

sources.
17. Do not store appliance near or around flammable items, explosive items or heat

16. Do not climb or sit on the appliance.

authorized representative.
15. Do not disassemble, modify or repair internal parts without authorization from an

14. Do not place the appliance near a water source.

13. Never use this appliance on the same circuit as other appliances.

12. Always ensure proper contact between the power cord and outlet.

tive.
11. Do not replace the power cord without authorization from an authorized representa-

times.
10. Do not cover or block the mist outlet, the mist outlet should be kept clear at all

submerged in water.
9. While the humidifier is operating, do not touch the water inside the unit or any parts

8. Do not add water through the mist outlet.

7. Do not put anything except water into the water tank.

6. Do not add any additives into the water tank that are not provided by For LIVING  .

5. Do not start the unit when the water tank is empty.

4. To avoid electric shock, do not use wet hands to plug in and unplug the unit.

and resultantly damage the unit.
3. Do not place the unit on carpet, rugs or other surfaces that may block the inlet vent

from other appliances and off of wooden surfaces.
2. Always place the unit 2' (60 cm) above the floor, 12'' (30 cm) away from the wall, away

surface and keep it away from direct sunlight.
1. Always place the unit on a smooth, flat, lint-free, non-metallic, waterproof and level

®
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Important Safety Instructions

32. Arrange cord away from traffic area and where it will not be tripped over.

31. Do not route cord under furniture or appliances.

30. Do not cover cord with throw rugs, runners or similar coverings.

29. Do not run cord under carpeting.

40°C/104°F).
relative humidity: <80% RH (please use pure water with temperature less than
28. The suitable ambient temperature for use of this product: 5 to 40°C (41 to 104°F),

cord immediately and send it for inspection.
27. If the appliance is tipped over when fil ed with water, be sure to unplug the power

26. Before moving the appliance, always unplug the power cord.

25. To avoid bacterial growth, regularly change the water in the water tank and sink.

then clean the water tank according to the "Cleaning and Maintenance" instructions.
24. After a long period of no use, power off the humidifier and unplug the power cord,

unplug the power cord.
23. During an abnormal phenomenon (like a burnt smell), power off the humidifier and

22. Power off and unplug the humidifier during thunderstorms.

facturer, its service department or professional from similar department to avoid danger.
without authorization. If the power cord is damaged, it must be replaced by the manu-
21. Please do not use a damaged or worn power cord. Do not replace the power cord

20. Always use filtered or distil ed water and do not use hard water.

cord.
19. Always use the power button to turn off the humidifier before unplugging the power
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Exploded Parts
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Parts List

Item Description Thumbnail Quantity

1 1

2 Knob 1

3 Mist tube 1

4 Mist cover 1

5 Sink 1

6 Upper cover

7 Float assembly 

8 Filter holder

9 Water gauge

10 Water tank

1

1

1

1

1

Mist outlet
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Before You Begin Assembly

?

Make Sure All Parts Are Present
Compare all pieces to the parts and hardware lists, and make sure you have all tools 
required for assembly.

Assemble in a Cleared Area
 

to protect the product as it is being built.
u on a

Remove Packaging Materials
Place packing materials back in the box. Do not dispose of packaging materials until 
assembly is complete. 

    
 customer service centre at 1-877-483-6759 (toll-free).

Make sure you understand each step. For any questions, contact the For LIVING
Read Each Step Carefully

®
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Step-by-step Guide

Clean the water tank with water or a small amount of descaling agent and wipe the 
outer surface with a clean soft cloth upon cleaning.

Water tank cleaning and descaling

Unscrew the filter holder in the direction shown and remove the black filter and clean 
with water. If there is limescale, soak in a small amount of descaler and rinse with water.
Push out the float assembly in the direction shown. After rinsing with water, put it back to 
the tank and tighten the filter holder. If there is limescale, soak it in a small amount of 
descaling agent and rinse with water.

Float assembly cleaning and descaling
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Instructions for Use

Control Panel

25

1. After adding water, switch on the power and turn the knob clockwise to start the 
humidifier.
2. The volume of mist can be adjusted to suit your needs by turning the knob.
3. When the indicator light below “     ”  is red, the humidifier is at a low water and 
cable, and refill level (water shortage). In this case, switch off the power, 
remove the power cable, and refill the tank with water in accordance with the Operating 
instructions in this manual. Turn the knob clockwise to turn the humidifier on after 
switching the power on. 

• Before filling with water, make sure the knob is pointing “     ” and be sure to unplug the 
power supply.

Note:

Adding water

Plan.1 Plan.2

pure water

pure water

• Do not add hot water. Please use water between 6 and 40°C 
(43 and 104°F). Pure water is recommended.
• Do not add water higher than the maximum water level  to avoid 
   potential risk of electric shock.

Note:
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Instructions for Use

Add fragrance 

The fragrance cartridge is located in the intake grille at the back of the machine. 
Remove the inlet grille and put a drop of essential oil on the aromatic sponge.

• Never add drops of essential oil to the water tank or sink.

Note:

Mist outlet direction adjustment
The direction of the mist outlet can be rotated 360° and can be adjusted to suit your 
needs.
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Instructions for Use

• Before cleaning and descaling, make sure the knob is pointing “      ” and be sure to 
unplug the power supply.
• The humidifier needs to be cleaned of debris from the tank and sink regularly; once a 
week is recommended.

Note:

Remove the mist cover. If there is limescale on the surface of the atomizer, soak it in a 
small amount of descaling agent and rinse with water. After cleaning wipe the outer 
surface of the upper shell with a clean soft cloth.

Upper shell assembly cleaning & descaling 

Rinse with water and wipe dry.

Intake grille cleaning

Remove the white aromatic sponge and black air inlet screen from the inlet grille and 
rinse with clean water. Once dry, put back into the air inlet grille.

Aromatic sponge and air inlet screen cleaning
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Technical Data

28 cm
11˝

16.5 cm
6�1/2˝

26.5 cm
10�7/16˝

11�x�6�1/2�x�10�7/16˝

28 x 16.5 x 26.5 cm

  

1.46 kg

3 lb 3 oz

Power Supply 120 V
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Caring for Your Fan

Cleaning Your Fan

Need help? 
Give us a call! We’re here for you.

If you have questions regarding your product 
or require warranty assistance, please call our 
customer service helpline. 

 1-877-483-6759
Before returning your
product to store
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Warranty

This For LIVING® product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and 
materials. Trileaf Distribution agrees to replace the defective product free of charge within 
the stated warranty period, when returned by the original purchaser with proof of purchase. 
This product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse and/or abuse.

Made in China
Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

Model No. 143-0030-8

1-Year Limited Warranty
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IMPORTANT : Veuillez lire attentivement ce manuel avant de commencer l’assemblage de ce produit.
Conservez ce guide à titre de référence.

 
 

BESOIN D’AIDE? APPELEZ-NOUS!
NOUS SOMMES ICI POUR VOUS AIDER.

 
 

SANS FRAIS :  
1 877 483-6759

Nº d’article 143-0030-8

Humidificateur à ultrasons à 
vapeur froide

MD
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INSTRUCTIONS



Consignes de sécurité importantes

1. Placez toujours l’appareil sur une surface lisse, plate, non pelucheuse, non métallique, 
imperméable et plane et éloignez-le de la lumière directe du soleil.

2. Placez toujours l’appareil à 2 pi (60 cm) au-dessus du sol, à 12 po (30 cm) du mur, loin 
des autres appareils et éloigné des surfaces en bois.

3. Ne placez pas l’appareil sur une moquette, des tapis ou d’autres surfaces qui pour-
raient bloquer l’évent d’entrée et, par conséquent, endommager l’appareil.

4. Pour éviter les chocs électriques, ne branchez pas et ne débranchez pas l’appareil 
avec les mains mouillées.

5. Ne démarrez pas l’appareil lorsque le réservoir d’eau est vide.

6. N’ajoutez pas d’additifs dans le réservoir d’eau qui ne sont pas fournis par For LIVING   .

7. Ne mettez rien d’autre que de l’eau dans le réservoir d’eau.

8. N’ajoutez pas d’eau par la sortie de bruine.

9. Pendant que l’humidificateur fonctionne, ne touchez pas l’eau à l’intérieur de l’appar-
eil ou les parties immergées dans l’eau.

10. Ne couvrez pas ou ne bloquez pas la sortie de bruine, la sortie de bruine doit être 
maintenue dégagée en tout temps.

11. Ne remplacez pas le cordon d’alimentation sans l’autorisation d’un représentant 
autorisé.

12. Assurez-vous toujours d’un contact approprié entre le cordon d’alimentation et la 
prise.

13. N’utilisez jamais cet appareil sur le même circuit que d’autres appareils.

14. Ne placez pas l’appareil près d’une source d’eau.

15. Ne démontez pas, ne modifiez pas ou ne réparez pas les pièces internes sans l’au-
torisation d’un représentant autorisé.

16. Ne montez pas sur l’appareil et ne vous asseyez pas dessus.

17. N’entreposez pas d’appareils électroménagers à proximité ou autour d’articles 
inflammables, d’objets explosifs ou de sources de chaleur.

18. Ne rincez pas directement l’humidificateur avec de l’eau.

MD
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Consignes de sécurité importantes

19. Utilisez toujours le bouton d’alimentation pour éteindre l’humidificateur avant de 
débrancher le cordon d’alimentation.

20. Utilisez toujours de l’eau filtrée ou distillée et n’utilisez pas d’eau dure.

21. N’utilisez pas un cordon d’alimentation endommagé ou usé. Ne remplacez pas le 
cordon d’alimentation sans autorisation. Si le cordon d’alimentation est endommagé, il 
doit être remplacé par le fabricant, son agent de service ou un professionnel d’un 
service similaire pour éviter tout danger.

22. Éteignez et débranchez l’humidificateur pendant les orages.

23. Lors d’un phénomène anormal (comme une odeur de brûlé), éteignez l’humidifica-
teur et débranchez le cordon d’alimentation.

24. Après une longue période sans utilité, éteignez l’humidificateur et débranchez le 
cordon d’alimentation, puis nettoyez le réservoir d’eau conformément aux instructions 
dans la section « Nettoyage et entretien ».

25. Pour éviter la croissance bactérienne, changez constamment l’eau du réservoir d’eau 
et de l’évier.

26. Avant de déplacer l’appareil, débranchez toujours le cordon d’alimentation.

27. Si l’appareil est renversé lorsqu’il est rempli d’eau, assurez-vous de débrancher le 
cordon d’alimentation immédiatement et de l’envoyer pour inspection.

28. La température ambiante appropriée pour l’utilisation de ce produit : 5 à 40 °C 
(41 à 104 °F), humidité relative : <80 % HR (utilisez de l'eau pure avec une température 
inférieure à 104 °F (40 °C)).

29. Ne placez pas le cordon d’alimentation sous un tapis.

30. Ne couvrez pas le cordon d’alimentation avec un tapis ou tout article similaire.

31. Évitez de passer le cordon sous des meubles ou appareils.

32. Installez le cordon d'alimentation de telle sorte qu’il n’entrave pas la circulation et 
que personne ne risque de trébucher ou de marcher dessus.

MD
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Vue éclatée
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Liste des pièces

Référence Description Illustration Quantité

1 1

2 Bouton 1

3 Tube de bruine 1

4 Couvercle de bruine 1

5 Évier 1

6 Remplisseur d’eau  

7 Flotteur

8 Porte-filtre 

9 Jauge d’eau

10 Réservoir d’eau

1

1

1

1

1

Sortie de bruine
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Avant de commencer l’assemblage

?

S'assurer que toutes les pièces sont présentes.
Comparez toutes les pièces aux listes de pièces et de quincaillerie et assurez-vous d’avoir 
tous les outils nécessaires pour l’assemblage.

Assembler dans une zone dégagée
 Placez toutes les pièces de la boîte sur le sol devant vous sur une surface propre, sèche et 

plane afin de protéger l’article pendant son assemblage.

Retirer les matériaux d’emballage
Remettez les matériaux d’emballage dans la boîte. Ne les jetez pas avant d’avoir 
terminé l’assemblage.

Lire attentivement chaque étape
Assurez-vous de bien comprendre chaque étape. Si vous avez des questions, 
communiquez avec le centre de service à la clientèle For LIVING   au 
1 877 483-6759 (sans frais).

MD

8 Humidificateur à ultrasons à vapeur froide For LIVINGMD



Guide étape par étape

Nettoyez le réservoir d’eau avec de l’eau ou une petite quantité d’agent de détartrage 
et essuyez la surface extérieure avec un chiffon doux et propre lors du nettoyage.

Nettoyage et détartrage du réservoir d’eau

Dévissez le porte-filtre dans la direction indiquée et retirez le filtre noir et nettoyez-le 
avec de l’eau. S’il y a du calcaire, trempez le flotteur dans une petite quantité de détar-
trant et rincez-le à l’eau.
Poussez l’ensemble de flotteur dans la direction indiquée. Après le rinçage à l’eau, remet-
tez-le dans le réservoir et serrez le porte-filtre. S’il y a du calcaire, faites-le tremper dans 
une petite quantité d’agent de détartrage et rincez-le à l’eau.

MD
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Consignes d’utilisation

Panneau de commande

25

1. Après avoir ajouté de l’eau, allumez l’appareil et tournez le bouton dans le sens horai-
re pour démarrer l’humidificateur.
2. Le volume de bruine peut être ajusté en fonction de vos besoins en tournant le 
bouton.
3. Lorsque le voyant lumineux en dessous de «   »est rouge, l’humidificateur est à un 
niveau d’eau bas (manque d’eau). Dans ce cas, coupez l’alimentation, retirez le câble 
d’alimentation et remplissez le réservoir avec de l’eau conformément aux instructions 
d’utilisation de ce manuel. Tournez le bouton dans le sens horaire pour allumer l’humidif-
icateur après l’avoir mis sous tension.

• Avant de remplir le réservoir avec de l’eau, assurez-vous que le bouton pointe à «     » et 
assurez-vous de débrancher l’alimentation.

Remarque :

Ajout d’eau

Méthode 1 Méthode 2  

eau pure

eau pure

• N’ajoutez pas d’eau chaude. Utilisez de l’eau entre 6 et 40 °C
  (43 et 104 °F). De l’eau pure est recommandée.
• Ne dépassez pas le niveau d’eau maximal.

Remarque :

Verser ici

NE PAS verser Ici

N’AJOUTEZ PAS d’huile essentielle ou 
d’inhalant liquide dans 
le réservoir d’eau.
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Consignes d’utilisation

Ajout de parfum 

La cartouche de parfum est située dans la grille d’admission à l’arrière de la machine.
Retirez la grille d’entrée et mettez une goutte d’huile essentielle sur l’éponge aroma-
tique.

• N’ajoutez jamais de gouttes d’huile essentielle dans le réservoir d’eau ou dans 
l’évier.

Remarque :

Réglage  de la direction de la sortie de bruine
La direction de la sortie de bruine peut être tournée de 360 ° et peut être ajustée en 
fonction de vos besoins.

MD
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Consignes d'utilisation

• Avant le nettoyage et le détartrage, assurez-vous que le bouton pointe à      et 
assurez-vous de débrancher l’appareil de la source d’alimentation.
• L’humidificateur doit être nettoyé des débris du réservoir et de l’évier régulièrement; 
une fois par semaine est recommandée.

Remarque :

Retirez le couvercle de bruine. S’il y a du calcaire à la surface de l’atomiseur, faites-le 
tremper dans une petite quantité d’agent de détartrage et rincez-le à l’eau. Après le 
nettoyage, essuyez la surface extérieure de la coque supérieure avec un chiffon doux 
et propre.

Nettoyage et détartrage de l’ensemble de la coque supérieure

Rincez la grille avec de l'eau et laissez-la sécher.

Nettoyage de la grille d’admission

Retirez l’éponge aromatique blanche et l’écran d’entrée d’air noir de la grille d’entrée et 
rincez à l’eau propre. Une fois sec, remettez l’éponge dans la grille d’entrée d’air.

Nettoyage de l’éponge aromatique et de l’écran d’entrée d’air
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Fiche technique

28 cm
11 po

16,5 cm
6 1/2 po

26,5 cm
10 7/16 po

11 x 6 1/2 x 10 7/16 po

28 x 16,5 x 26,5 cm

  

  1,46 kg

3 lb 3 oz

Alimentation Électrique 120 V

Fiche technique
Dimensions (larg. x P. x H.)

Poids de l’article assemblé
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Entretien de votre article

Nettoyage de votre humidificateur

Besoin d’aide?
Appelez-nous! Nous sommes ici pour 
vous aider

Si vous avez des questions concernant 
votre article ou avez besoin d’une 
assistance au titre de la garantie, 
veuillez appeler notre service 
d’assistance à la clientèle.

 1 877 483-6759

Avant de retourner
votre article au magasin

Sans frais :

ARRÊT Appelez-nous 
d’abord!

1. Veillez à débrancher le ventilateur de la source d’alimentation avant de 
    le nettoyer.
2. Les pièces en plastique doivent être nettoyées avec du savon doux et un 
    chiffon humide ou une éponge. Enlevez complètement les résidus de savon 
    avec de l’eau propre.
3. Veillez à ne pas laisser de l’eau ou tout autre liquide pénétrer dans le moteur.
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Garantie
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Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8
Fabriqué en Chine

Nº de modèle : 143-0030-8
Exclusion : usure ou bris causés par un usage abusif ou inapproprié.
la période de garantie convenue.
lorsqu’il est retourné par l’acheteur original, accompagné de la preuve d’achat, au cours de
fabrication et de matériaux. Distribution Trifeuil consent à remplacer l’article défectueux
Cet article For For LIVINGMD comprend une garantie de un (1) an contre les défauts de

Garantie limitée de 1 an




